

Junaeb entregó 1.133 computadores a estudiantes de la comuna de Curicó

950 de la Red Municipal. Sin duda es una herramienta que les ayudará en sus estudios.

CURICÓ. Durante la jornada de este lunes, en el Liceo Fernando Lazzcano, se llevó a cabo una vez más la entrega de Becas TIC de la Junaeb, que consiste en beneficiar con 1.133 computadores más Internet incluido, a estudiantes de la comuna de Curicó, en donde 950 corresponden a la Red Educativa Municipal. Para iniciar la jornada, se realizó una entrega simbólica de los kits tecnológicos, en donde participó el alcalde Javier Muñoz, el director regional de la Junaeb, Patricio Uribe; el director provincial de Educación, Rodrigo Castro y la directora comunal de Educación, Paulina Bustos; quienes se mostraron muy contentos de ver la recepción de los notebooks de cada estudiante, quienes eran acompaña-



Los estudiantes recibieron felices sus nuevos notebooks.

dos por sus padres y apoderados.

PREMIO AL INCENTIVO

Así, con la misma alegría, lo manifestó el director regional de Junaeb, quien asegu-

ró que "es un momento bien maravilloso, porque uno ve la cara de los estudiantes, de las estudiantes al momento de recibirlo, uno les pregunta además, y lo más probable es que anoche (noche del domingo) no

durmieron tanto; estaban inquietos, estaban con ganas que llegara luego el momento de recibir este importante premio que es un incentivo para poder estudiar más y estudiar mejor", señaló Patricio Uribe sobre

la entrega de los notebooks.

APOYO TECNOLÓGICO

El programa Becas TIC busca acortar la brecha de acceso y uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) y apoyar los procesos de aprendizaje de los estudiantes, a través de la entrega de un set de herramientas para el estudio, y es justamente lo que resaltó el alcalde Javier Muñoz durante la entrega. "Esto es tremendamente importante, son 1.133 alumnos de la comuna de Curicó, 950 de la Red Educativa Municipal y 183 de colegios particulares subvencionados a quienes se entregan estos computadores, que es un apoyo tecnológico, es un apoyo en lo que es una innovación tecnológica, porque son herramientas que van a permitir

mejorar los procesos de aprendizaje de nuestras niñas y niños", puntualizó.

ENTREGA

Finalmente, la entrega de computadores en Curicó, se desarrolló en jornada única y los beneficiarios cumplieron con los siguientes requisitos:

- Estar matriculado/a en 7° año de Enseñanza Básica en el mes de abril del año lectivo en un establecimiento educacional público.
- No haber sido beneficiario/a de los programas Yo elijo mi PC, Me Conecto - para Aprender y Becas de Acceso a TIC en años anteriores.
- Educación de adultos: cumplir con permanencia de la matrícula y un porcentaje del 60% de asistencia continua entre los meses de abril y agosto del año lectivo.